



NO.5 2022.9.1

まだまだ夏のような暑い日が続いています。少しずつですが、空が高く感じるような日も増えてきました。子どもたちはホールで追いかっこをしたり、ボール遊びをしたりしながら、元気いっぱい楽しんでいます。季節の変わり目で体調を崩しやすい時期でもあるため、子どもたちの体調に気を付けながら元気に過ごしていきたいと思います。



☆氷、冷たい!!☆

とても暑い日が続き、戸外に出られない時などは、保育室で氷をタライに入れて氷遊びをしました。赤や青など色の付いた氷やオクラやキュウリを入れた氷を手で触ったり、じっと観察したりして楽しむ子どもたち。「先生！冷たい！」「見て！これきれいだよ！」とそれぞれ感じた事を言葉にして表現して保育者に話してくれました。保育室にあるコップやお皿を使い、ままごと遊びを始めると「先生！ジュースどうぞ」「これはカキ氷だよ」と氷をジュースやカキ氷に見立てて、ごっこ遊びを楽しみました。自分の感じた事を自分の言葉で表現したり、友だちとやりとりをしたりして遊ぶ姿を見て子どもたちの日々の成長を感じています。



☆おねがい☆

園庭や散歩など屋外に出る機会が多くなりますのでサンダルやクロックスなどではなく、しっかりと歩いたり、走ったりできる靴での登園をお願いします。

砂遊びをする機会も多くなるので爪が伸びていないかの確認をお願いします。

☆日々の様子☆

ホールに出ると三角マットで作った滑り台やマットの上を転がって遊ぶ子どもたち。「先生！見て！」と言ってマットの上を前転したり、ジャンプしたりして、しっかりと体を動かして遊んでいます。ジャンプも高い所から跳んだり、前転をダイナミックに体を上手に丸めてしたり、動きもなめらかにできるようになりました。ボール遊びも積極的にチャレンジして保育者と投げ合ったり、ボールを蹴ったりして楽しむ姿が増えました。体を使って色々な動きができるようになり、活動量も増え、しっかりと体力もついてきて成長を感じます。少しずつできる事が増えて子どもたちの自信になっているようです。ケガなどないように安全に気を配りながら見守ってきたいと思います。

9月のこぐま組

天候の良い日は園庭で遊んだり、散歩に出かけたりして、秋の季節を全身で感じ味わってきたいと思います。

9月の予定

- 5日（月）身体測定
- 29日（木）避難訓練